



輝け！高見っ子

校長室だよりNo.8

6年生卒業版

令和 4年 3月 22日
尾道市立高見小学校
校長 富保 直子



「未来を拓き 人間力豊かに
学び続ける高見っ子の育成」



令和3年度もゴールの時を迎えました。今年度もコロナ禍の中で、「学びを止めない！」を合言葉にし、現状でできることを子供たちにも考えさせ、各行事や学習を進めてきた1年間でした。このような状況下の中、子供たちの頑張りを日々支えてくださったこと、地域の皆様、保護者の皆様には、本校への多大なるご理解とご協力をいただきましたことに感謝いたします。

はっきりとした収束が見えない中でのコロナ禍です。引き続き気を緩めることなく、現在の感染防止策を当たり前のように徹底継続していきましょう。これから年度末休業に入りますが、3密回避、手洗い・アルコール消毒、換気の徹底はもちろん、毎朝の体温チェックを習慣づけておきましょう。ご家庭におかれましても、お子さんを含めご家族の健康管理や感染拡大地域への移動等、今後も皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。卒業後も何かご心配なことがありましたら、3月31日までは高見小学校へご連絡ください。

尾道市教育委員会より各校へ「きらり賞」をいただきました。



「尾道きらり賞」は、平成29年度より、学校の特色ある教育活動を充実させていることに対して、尾道市教育委員会より、各校に贈られているものです。

今年度もコロナ禍においても、各学校が学びをとめないように、工夫して特色ある取組をおこなっていることについて、高見小学校も「尾道市きらり賞」をいただきました。

その表彰式を「6年生を送る会」の終了後に行い、オンラインでその様子を全校で共有しました。これからは子供たちが主役となり、高見小学校の良き伝統や豊かな自然を生かした取組を充実させていきたいと思っております。

「ご卒業おめでとうございます！」 ～第46回 卒業証書授与式～ 3月23日（水）

すでにご連絡しているように、今年度の卒業証書授与式も感染防止の観点から、昨年度と同様の形式で実施いたします。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

3密防止のため、1メートル以上の間隔をとり時間を短縮する等、工夫して行います。そのため、参加者は、6年生児童と保護者と本校教職員、来賓 PTA 会長様、5年生児童代表（*1～5年生は臨時休業）としております。今年度は卒業生9名ということで、卒業証書は壇上で一人一人に卒業証書を手渡します。

色々な制限はかかりますが、6年生9名の「旅立ちの日」を全校で祝福する気持ちに変わりありません。参加できない在校生の気持ちも大事にしながらの卒業証書授与式にしたいと思っております。

3月8日に行われました「6年生を送る会」では、1～5年生の児童は、お世話になった大好きな6年生に手作りのプレゼントと共に6年生に「今までありがとうございました！」の感謝の気持ちを伝えました。

6年生の皆さん、たくさんの感動をありがとう!!!



★【お知らせ】3月11日におこなった新1年生体験入学時に現1年生が高見小学校の1年間を紹介しました。「学校紹介」として、高見小HPに動画配信しております。[「学校行事紹介」](#)をクリックすると見ることができます。また、6年生「江府島20周年記念」ドローン撮影の動画記録も引き続き高見小HPよりご覧いただけます。（*「江府島探検のまとめ」を今後、3月末までには追加発信します。お楽しみに！）

★高見小HP「トピックス」は随時、学校での様子をアップしています。卒業後も是非ご覧になってください。